



v.9, n.003, 11 octubre 2009

Pueblo de México: Apóyanos

Mexicanos (as):



La industria eléctrica de los mexicanos se ha venido entregando a las transnacionales desde 1992. Los electricistas defendemos el patrimonio colectivo. ¡Apóyanos!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



v.9, n.003, 11 octubre 2009

Los electricistas defendemos a la nación

Mexicanos (as):



La industria eléctrica de los mexicanos se ha venido entregando a las transnacionales desde 1992. Los electricistas defendemos el patrimonio colectivo. ¡Apóyanos!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México